

■ Was war los im Kloster Meyendorf in Wanzleben-Börde

Unser Kloster feiert 30-jähriges Bestehen!

Am 30. September feierten wir mit vielen geladenen Gästen unser 30-jähriges Jubiläum. Nach der Eröffnungsrede führten die Kinder der Grundschule Klein Wanzleben ein musikalisches Programm auf. Die ehemalige Heimleitung Frau Kraus erzählte über Höhen und Tiefen vergangener Zeiten. Auch Landrat Martin

Stichnoth gehörte zu den Gratulanten. Der Landrat gratulierte mit einem Zitat des deutschen Publizisten Franz Schiedeberger: „Nur der, der Liebe erfahren durfte, kennt die Geborgenheit.“ Im Gepäck hatte er Süßigkeiten und Gebäck für unsere Bewohner. Ein umfangreiches Buffet erwartete die Gäste im Anschluß im

Klostercafé. Bei strahlendem Sonnenschein ließen sich alle das phantastische Essen am Teich schmecken. Die abendliche Mitarbeiterfeier wurde mit Cocktailwagen, Livemusik und Fotobox zum Highlight des Jubiläums. Es wurde getanzt und gesungen bis in die Nacht hinein. Es war ein gelungenes Fest.

